

**Essence:** Doux enfants, s'identifier au corps signifie avoir un mauvais *caractère*. Changez cela et imprégnez-vous d'un *caractère* divin. Vous serez alors libérés de la *prison* de Ravan.

**Question:** De quelle façon chaque âme fait-elle l'expérience de la punition pour les actions pécheresses qu'elle a accomplies – et quelle est la méthode pour qu'elle s'en libère ?

**Réponse:** Chacun ressent une punition pour ses péchés dans la *prison* du ventre maternel – par ailleurs, l'âme expérimente toutes sortes de peines dans la *prison* de Ravan. Baba est venu pour vous libérer de ces *prisons*. Pour cela, vous devez vous *civiliser*.

Om shanti. Selon le *plan du drama*, le Père est ici pour vous donner des explications. Le Père est le seul à venir vous libérer de la *prison* de Ravan, car toutes les âmes sont *criminelles* et pécheresses. Toutes les âmes humaines du monde entier sont dans la *prison* de Ravan parce qu'elles sont *criminelles*, et lorsqu'elles quittent leur corps, elles vont toutes dans la *prison* d'un ventre maternel. Le Père vient vous libérer de ces deux *prisons*. Ensuite – pendant un demi cycle – vous n'irez plus, ni dans la *prison* de Ravan ni dans celle d'un ventre maternel. Vous savez que le Père vous libère progressivement de ces deux *prisons*, en fonction de vos efforts. Il vous dit que toutes les âmes sont *criminelles*, dans le royaume de Ravan. Ensuite, dans le royaume de Rama, toutes sont *civilisées* ; aucun mauvais esprit n'interfère. C'est lorsqu'il y a l'arrogance du corps que les autres mauvais esprits suivent. Les enfants, faites l'effort d'être conscient de l'âme. On vous appellera déités, seulement si vous devenez comme eux (Lakshmi et Narayan). Actuellement on vous appelle Brahmines. Afin de vous libérer de la *prison* de Ravan, le Père vient vous enseigner – et aussi transformer votre *caractère* qui s'est altéré. Votre *caractère* s'est dégradé pendant un demi cycle; il est maintenant totalement altéré. En ce moment, tout le monde a un *caractère* tamopradhan. C'est vraiment le jour et la nuit entre un *caractère* divin et un *caractère* démoniaque. Le Père explique: Vous serez libérés de votre mauvais *caractère*, que si vous faites maintenant l'effort, de le rendre divin . La conscience du corps est le *caractère* démoniaque *numéro un*. Le *caractère* de ceux qui sont conscients de l'âme ne s'altère jamais. Tout dépend de votre *caractère*. Comment celui des déités se dégrade-t-il? Lorsqu'elles prennent la voie du péché, c'est-à-dire lorsqu'elles deviennent vicieuses. On trouve de telles représentations vicieuses dans le temple de Jagannath. C'est un très vieux temple et les *vêtements* qu'ils leur font porter sont ceux des déités. Ils montrent comment les déités sont parties sur la voie du péché. C'est la première «*criminalité*». C'est en montant sur le bûcher de la luxure que, graduellement, elles deviennent totalement laides. Au début, à l'âge d'or, elles étaient totalement belles. Puis, elles ont perdu deux degrés. L'âge d'argent ne peut pas être appelé le paradis. C'est un *demi* paradis. Le Père a expliqué que c'est seulement quand Ravan vient que la rouille commence à s'accumuler en vous. Vous devenez complètement *criminels* à la fin. A ce moment-là, on dit que vous êtes 100% *criminels*. Vous étiez 100% *sans vice* et vous êtes devenus 100% *vicieux*. Le Père dit maintenant: Continuez à vous transformer. La *prison* de Ravan est immense. On considère que tout le monde est «*criminel*», parce que c'est le royaume de Ravan. Vous ne savez rien du royaume de Rama, ni du royaume de Ravan. Vous faites maintenant l'effort d'aller dans le royaume de Rama. Personne n'est encore devenu complet. Certains sont *premiers*, d'autre *seconds* et d'autres encore *troisièmes*. En ce moment, le Père vous enseigne et vous inspire également à assimiler les vertus divines. Tout le monde est conscient du corps. Plus vous serez investis dans le *service*, plus votre conscience du corps disparaîtra. Ce n'est qu'en faisant du *service* que la conscience du corps diminue. Ceux qui sont conscients de l'âme font beaucoup

de *service*. Baba est conscient de l'âme et Il fait beaucoup de bon service. Il libère tout le monde de la *prison criminelle* de Ravan et permet à tout le monde d'obtenir le salut. Aucune *prison* n'existera là-bas. Ici, il y a une *double prison*. A l'âge d'or, il n'y a ni *tribunaux*, ni âmes pécheresses, ni *prison* de Ravan. La *prison* de Ravan est illimitée. Tous sont attachés avec les cordes des cinq vices. La peine est sans limite. Jour après jour, la peine augmente. Satyug est appelé l'âge d'or, et Tretayug, l'âge d'argent. Le bonheur de l'âge d'or ne peut pas exister à l'âge d'argent, parce que les âmes ont perdu deux degrés. Quand l'âme perd ses degrés, le corps fait de même. Vous devriez comprendre que vous êtes dans le royaume de Ravan et que vous êtes devenus conscients du corps. Le Père est maintenant venu pour vous libérer de la *prison* de Ravan. Éliminer la conscience du corps d'un demi-cycle prend du temps. Cela vous demande beaucoup d'efforts. Ceux qui ont déjà quitté leur corps peuvent revenir prendre la Connaissance ici, après avoir un peu grandi (dans leur nouveau corps). Plus vous quitterez votre corps tardivement, moins il vous sera possible de faire des efforts. Quand quelqu'un meurt, il ne lui sera alors possible de faire des efforts qu'à partir du moment où ses *organes* physiques se seront suffisamment développés. Il ne pourra faire les choses qu'à partir du moment où il est devenu sensé. Ceux qui quittent leur corps plus tard n'auront pas le temps de réapprendre toutes ces choses. Ils ne sauront que ce qu'ils auront déjà appris (dans leur précédent corps). C'est pourquoi vous devriez faire des efforts avant de mourir. Ils essaieront certainement de faire tout leur possible pour venir ici. Beaucoup reviendront dans ces conditions. L'arbre ne cessera de grandir. Les explications sont très claires. Vous avez une bonne *opportunité* de présenter le Père à Bombay: «Voici notre Père à tous. Vous avez absolument besoin de l'héritage du Père :le paradis». C'est si facile! Votre cœur devrait pétiller de bonheur en sachant Qui vous enseigne. C'est notre *but* et *objectif*. Avant, nous étions sur la bonne voie, puis nous nous sommes dégradés. Il nous faut maintenant passer de la dégradation au salut. Shiv Baba dit: Souvenez-vous constamment de Moi seul et vos péchés de nombreuses vies seront éliminés. Les enfants, vous savez que, lorsque le royaume de Ravan a commencé à l'âge de cuivre, les cinq vices de Ravan sont devenus omniprésents. Comment le Père peut-Il être omniprésent là où les vices le sont? Toutes les âmes sont pécheresses. Le Père est devant vous et il vous dit personnellement : Je n'ai jamais dit que J'étais omniprésent, ils l'ont mal compris. Bharat est devenue ce qu'elle est car ils ont mal compris, ils sont tombés dans les vices et M'ont insulté. Les chrétiens savent aussi, qu'il y a 5000 ans Bharat était le paradis et que tout le monde était satopradhan. Les habitants de Bharat parlent de centaines de milliers d'années parce que leur intellect est tamopradhan. Les chrétiens ne seront jamais aussi élevés ni aussi dégradés qu'eux. Ils comprennent que le paradis a vraiment existé. Le Père dit: Les enfants, ils ont raison quand ils disent que Je suis venu il y a 5000 ans pour vous libérer de la prison de Ravan. Je suis à nouveau venu pour vous libérer. Pendant un demi-cycle c'est le royaume de Rama et pendant l'autre moitié du cycle c'est le royaume de Ravan. Les enfants, dès qu'une *opportunité* se présente de donner des explications, saisissez-la. Le Père vous explique: Les enfants, expliquez de cette façon: «Pourquoi ressentez-vous une peine sans limite? Au début, quand c'était le royaume de Lakshmi et Narayan, le bonheur n'avait pas de limite. Ils étaient complets, avec toutes les vertus. Cette *Connaissance* permet de changer d'homme ordinaire en Narayan. C'est l'étude qui vous permet de diviniser votre *caractère*. En ce moment, dans le royaume de Ravan, le *caractère* de tout le monde s'est dégradé. Seul Rama peut transformer le *caractère* de chacun. Il y a tant de religions en ce moment. Le nombre d'êtres humains continue tellement de croître. Si cela continue, comment, pourra-t-on nourrir tout le monde? De telles choses n'existent pas à l'âge d'or. Il n'est pas question de peine là-bas. L'âge de fer est la terre de la peine où tous sont vicieux. Là, c'est la terre du bonheur. Tous sont complètement sans vice». C'est ce que vous devriez constamment leur dire afin qu'ils puissent comprendre quelque chose. Le Père dit: Je suis le Purificateur. En vous souvenant de Moi, vos péchés

de nombreuses vies seront éliminés. Comment le Père peut-Il dire cela? Pour parler, Il doit adopter un corps. Seul le Père Unique est le Purificateur et le Donneur de salut pour tous. Il est vraiment entré dans le char de quelqu'un. Le Père dit: J'entre dans le char de celui qui ne connaît pas ses propres vies. Le Père explique: C'est une pièce de théâtre de 84 vies. Ceux qui étaient venus au début reviendront à la fin. Ce sont eux qui s'incarneront de nombreuses fois. Ensuite viendront ceux qui s'incarnent moins. Les déités arrivent en tout premier. Les enfants, Baba vous apprend à donner des conférences: vous devriez expliquer de cette manière. Si vous restez très bien dans le souvenir, si vous n'êtes pas conscients du corps, vous donnerez alors de bonnes explications. Shiv Baba est conscient de l'âme. Il ne cesse de dire: Les enfants, puissiez-vous être conscients de l'âme. N'ayez aucun vice, ni aucun trait démoniaque en vous. Ne faites de peine à personne. Ne diffamez personne. Les enfants, vous ne devriez jamais croire les rumeurs que vous entendez ici ou là. Demandez au Père: «Untel dit cela– est-ce vrai?». Baba vous répondra. De toute façon, nombreux sont ceux qui n'hésitent pas à mentir: «Untel a dit ceci à ton sujet...». Ils disent ces choses et ruinent la personne. Baba sait que cela arrive très souvent. Ils racontent de fausses histoires qui troublent le cœur des autres. Alors n'écoutez jamais ces mensonges; ne vous consommez pas intérieurement. Demandez: «Untel a-t-il dit cela à mon sujet?». Soyez propres intérieurement. Certains enfants développent de l'animosité sur la base des rumeurs qu'ils entendent. Vous avez trouvé le Père; alors posez-Lui des questions. Beaucoup n'ont pas foi en Brahma Baba, non plus. Ils oublient même Shiv Baba. Le Père est venu élever tout le monde. Il élève tout le monde avec beaucoup d'amour. Écoutez les directives de Dieu. Si vous n'avez pas la foi, vous ne demanderez rien et vous n'obtiendrez donc pas de *réponse*. Vous devriez assimiler ce que Baba vous explique. Les enfants, vous êtes devenus des instruments pour établir la paix dans le monde. Seules les directives du Père Unique sont élevées. Les directives les plus élevées sont celles de Dieu – Celui dont vous recevez un statut si élevé. Le Père dit: Apportez-vous du bénéfique et prétendez à un statut élevé. Devenez des maharathis. Le Père est venu pour vous élever, mais si vous n'étudiez pas, quel statut obtiendrez-vous? C'est la même chose à chaque cycle. A l'âge d'or, les serviteurs et les domestiques sont aussi numberwise. Parmi les sujets, il y a aussi des statuts élevés et de bas statuts. Comprenez ces choses grâce à votre intellect. Les gens ne savent pas où ils vont. Ils ne savent même pas s'ils s'élèvent ou s'ils se dégradent. Les enfants, le Père vient vous expliquer: Avant, vous étiez aux âges d'*or* et d'*argent* – vous êtes maintenant à *l'âge de fer*. En ce moment, les êtres humains mangent les êtres humains. C'est seulement lorsque les gens saisiront toutes ces choses – qu'ils comprendront ce qu'est la Connaissance. Certains enfants écoutent d'une oreille et laissent tout ressortir de l'autre. De bons enfants dans de bons centres ont aussi des *yeux criminels*. Ils ne se soucient ni de leur bénéfique, ni de leur honneur ni de leur perte. La pureté est la chose principale – il y a tant de disputes à cause de cela. Le Père dit: La luxure est le plus grand ennemi. C'est seulement en la conquérant que vous conquerrerez le monde. Les déités sont totalement sans vice. Au fur et à mesure de vos progrès, vous comprendrez tout. L'établissement aura eu lieu. Achcha.

Aux très doux enfants bien-aimés, longtemps perdus et maintenant retrouvés, amour, souvenir et *bonjour* de la Mère, du Père, BapDada. Le Père Spirituel dit namaste aux enfants spirituels.

#### **Essence pour la dharna:**

1. Ne laissez jamais votre niveau se détériorer en donnant du crédit aux rumeurs que vous entendez. Soyez propres intérieurement, ne vous consommez pas en entendant des mensonges. Suivez les directives de Dieu.
2. Efforcez-vous de devenir totalement conscients de l'âme. Ne diffamez personne. Afin de vous

apporter du bénéfice, de ne pas encourir de perte et de préserver votre honneur, mettez un terme à votre *vision criminelle*. Que tout ce que le Père vous dit entre par une oreille et ne ressorte pas par l'autre.

**Bénédiction:** En accomplissant chacun de vos actes, puissiez-vous être une âme puissante installée sur le siège trikaldarshi.

Les enfants qui sont toujours positionnés sur leur siège trikaldarshi pendant qu'ils accomplissent chaque acte, savent que de nombreuses situations vont survenir. Que ce soit à travers soi-même, à travers les autres, à travers maya ou la matière, les situations viendront de toute façon ; il n'y a pas de doute. Cependant, étant donné que votre état originel est puissant, toute situation extérieure n'est alors rien par rapport à cet état originel. Avant d'accomplir un acte, il suffit de vérifier et de comprendre les trois aspects du temps de cet acte : son début, son milieu et sa fin, puis d'accomplir cet acte. Alors, vous deviendrez puissants et surmonterez toutes les situations adverses.

**Devise:** Être empli de tous les pouvoirs et de cette connaissance est la récompense de l'Âge de la Confluence.

\*\*\* OM SHANTI \*\*\*